

GeschichtsWerkstatt Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt

im Verein Münchner Stadtteilgeschichte e.V.



**Rundgang
Alter Südlicher Friedhof
Geschichte & Medizin**

**Treff: Stephansplatz
So 7. September
14 Uhr**

Einladung zum Rundgang im Alten Südlichen Friedhof

„G´ sund leb´ n gibt a scheene Leich!“

mit Dr. med. Barbara Turczynski-Hartje (Medizinisches) und
Heinrich Ortner (Geschichtliches)

Sonntag, den 7. September 2025, um 14:00 Uhr

Treffpunkt: Stephansplatz beim Brunnen

Die Führung ist kostenlos – über Spenden freuen wir uns!

Anmeldung erbeten unter: info@viertelgeschichte-isarvorstadt.de

Anfang des 19. Jahrhundert begann die Medizin wissenschaftlich zu werden. 1813 wurde das „Erste Allgemeine Krankenhaus“ in München eröffnet. Mit der Verlegung der Universität nach München kamen auch hochbegabte Mediziner. Die Entwicklung der Medizin im 19. Jahrhundert ist spannend, viel davon fand hier in München statt. Bei unserem Rundgang im Alten Südlichen Friedhof besuchen wir die Gräber von berühmten Mediziner, die hier in München gewirkt und unser Klinikviertel mitgeprägt haben.